

## LEEMOS UNA CARTA

Lima, 27 de febrero de 2014

Compañeros y amigos:

Reciban todos un abrazo sincero y aprovecho la oportunidad para contarles cuánto los he extrañado.

Aquel viernes de diciembre que nos despedimos con la alegría de haber pasado de año, nunca imaginé que al poco tiempo me iban a hacer tanta falta.

Ya no había recreos, ni juegos, todo era recuerdos y me llenaba de ganas por verlos, por saber de ustedes. ¿Qué estarían haciendo?

Ni la televisión, ni los juegos, ni la computadora llenaban el vacío de su ausencia. Sentía que me faltaba lo más importante: la amistad.

Felizmente falta poco para que comiencen las clases, y nuevamente los veré y me dará mucha alegría.

Con cariño,

Pedro



### Piensa y escribe tus respuestas

- ¿Dónde se escribió la carta?
- ¿A quién va dirigida la carta?
- ¿Quién escribió la carta?
- ¿Qué partes de la carta identificas en el texto?
- ¿Qué valor se resalta en la carta?

- ¿Qué es para ti la amistad?
- ¿Cuántos párrafos tiene la carta?

### ¿Qué idea presenta cada párrafo?

Reciban todos un abrazo sincero y aprovecho la oportunidad para contarles cuánto los he extrañado.

Aquel viernes de diciembre que nos despedimos con la alegría de haber pasado de año, nunca imaginé que al poco tiempo me iban a hacer tanta falta.

Ya no había recreos, ni juegos, todo era recuerdos y me llenaba de ganas por verlos, por saber de ustedes. ¿Qué estarían haciendo?

Ni la televisión, ni los juegos, ni la computadora llenaban el vacío de su ausencia. Sentía que me faltaba lo más importante: la amistad.

Felizmente falta poco para que comiencen las clases, y nuevamente los veré y me dará mucha alegría.